

Nous sommes enfin arrivés à la fin d'une semaine mémorable.... quatre jours avec nos collaborateurs laïcs... seulement pour découvrir que nous sommes au tournant de notre histoire!

Nous avons voyagé... nous avons bougé dans nos pensées, nos paroles et nos attitudes... En effet, nous ne sommes plus des collaborateurs laïcs, mais des «compagnons dans la mission»!

Ensemble, nous avons cherché de nouvelles façons de vivre et de rendre le charisme vivant pour notre monde d'aujourd'hui! Merci d'avoir apporté de nouvelles espoirs et vie!

Nous présentons ici quelques images et messages de nos compagnons en mission.

Bonjour,
Je souhaite remercier les RJM de m'avoir invitée à participer au 37e chapitre général. En ouvrant cette porte pour la première fois à quelques laïques, vous avez fait preuve d'une grande ouverture et d'audace aussi.
Aujourd'hui, je sors grandi et riche d'une expérience qui restera en moi pour toujours et qui guidera mes pas dans la vie et ma mission à JM.
Merci de votre confiance!
Love,
Nathalie xx

Ce fut une expérience incroyable et puissante d'être présent et de faire partie du 37ème Chapitre général. J'ai été conscient d'une effusion du Saint-Esprit et d'un réel sentiment de recherche de la volonté de Dieu.
ENSEMBLE, les JM ont 200 ans pour continuer à rendre vivantes la Parole de Dieu et le charisme de Sainte Claudine pour les générations à venir!
Carol Charles
Grande Bretagne

Je souhaite partager mon expérience en tant que laïc participante du 37ème Chapitre général de la Congrégation. Dès le premier instant, je me suis sentie en famille avec les religieuses et les autres laïcs. Nous venons de pays, de provinces, de cultures et de langues différentes, mais avec le même sentiment qui nous facilite la communication et le partage sincère d'expériences et de défis. L'ambiance du chapitre est fraternelle avec une écoute sincère et avec le désir de Cher her te trouver / la volonté de Dieu.

Je veux que l'Esprit continue à souffler dans le travail des groupes et de l'Assemblée et à éclairer les décisions de la Congrégation.
Je veux remercier Dieu d'avoir rendu possible de le vivre.

Gloria Hernandez
Espagne



Profitez de regarder la vidéo: <https://youtu.be/EGdlyK-H9D8>